EL MERCURIO

 Fecha:
 02/09/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$209.444
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.002.600
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$1.002.600
 Ocupación:
 20,89%



Pág: 4

Vecinos de Sierra Gorda molestos con el "acarreo" para las elecciones municipales

REACCIÓN. Aseguran que esta acción enloda la tarea que desarrollan los vecinos por el desarrollo del territorio y la búsqueda de una mejor calidad de vida.

l "acarreo" a la comuna de Sierra Gorda de más de 600 votantes para las próximas Elecciones Regionales y Municipales del 26 y 27 de octubre próximos, que posteriormente fueron eliminados del padrón por el Tribunal Electoral Regional (TER); mantiene molestos a los vecinos de la localidad, que además de mandan mejores condiciones de vida, acordes al grado de in-

versión que recibe la zona de parte de la minería.

Así lo expresó el dirigente social, líder de equipo Buenos Vecinos y presidente del Comité Comunal Ambiental, Claudio Echeverría, quien fue enfático en señalar que en la comuna "somos tan ricos como Roma, pero nosotros no nos vamos a conformar con pan y circo, queremos y tenemos derecho a muchos más y sobre todo

que nos traten con respeto". Las declaraciones las for-

Las declaraciones las formuló durante la ceremonia de Preacreditación Ambiental entregada por la seremi de Medio Ambiente a la municipalidad de Sierra Gorda, encabezada por la seremi de la repartición pública Gustavo Riveros y la alcaldesa Deborah Paredes.

En la ocasión el dirigente social y ex concejal de Sierra Gorda lamentó que la comuna tenga presencia en los medios de comunicación del país, por situaciones que enlodan la tarea que desarrollan día a día los vecinos por el desarrollo del territorio y en el camino de mejorar su calidad de vida.

En ese sentido, Echeverría dijo que "somos una zona de sacrificio que por décadas he mos vivido con lo que significa estar rodeados de actividad minera y nuestros propósito



siempre ha sido mantener el diálogo porque sabemos que la actividad productiva no se puede parar, pero exigimos respeto tanto para quienes piensan que pueden imponer su voluntad mediante el acarreo político y nos ven como un botín de guerra, como por aquellos que son nuestros vecinos gracias a la explotación de minerales".